

Ehlerange, le 12 Janvier 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**MUNHOWEN FRANCHIT UNE ÉTAPE-CLÉ
DANS LE RAPPROCHEMENT DE SES ACTIVITÉS
AVEC CELLES BOISSONS HEINTZ.**

Munhowen annonce avoir cédé en date de ce jour les activités de livraison pour les hôtels, restaurants et cafés (HoReCa) de Boissons Heintz au groupe belge Maziers qui continuera d'opérer sous l'enseigne Boissons Heintz pour ces activités.

Cette étape permet à Munhowen de poursuivre désormais pleinement et efficacement sur le terrain la fusion de ses propres activités avec les autres activités de Boissons Heintz. Il s'agit, pour ces dernières, des activités de livraison pour la grande distribution, les bureaux, les grossistes et les clients privés assurés jusque-là par Boissons Heintz et qui sont repris par Munhowen.

La signature de l'accord avec Maziers marque la fin de la phase opérationnelle de près de deux ans de procédure devant la Commission européenne. Il est rappelé à cet égard que la Commission européenne a donné son accord pour le rapprochement des activités de Munhowen et de Boissons Heintz sous condition de la cession des activités HoReCa de Boissons Heintz à un tiers agréé, ce qui est le cas de Maziers.

A la suite de cette opération, Munhowen réaffirme sa volonté de continuer à renforcer le développement de ses activités au Luxembourg et dans la Grande Région.